栃木市立大平東小学校 学校だより



◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

# やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



令和2年 5月18日 発行者:校長 齋藤初代

# 風薫る5月 健やかに!



今年度も、大平東小の空に、 こいのぼりが泳ぎました。

校庭の木々の若葉に、さわやかな風が吹き渡り、気持ちよい季節と なりました。新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業が続き、 子供たちはもちろんのこと、保護者や地域の皆様も難しい日常にご苦 労されていることと思います。学校再開も更に6月1日に延期となっ てしまいましたが、子供たちの元気な声が響き渡ることを切に願いつ つ、感染症拡大防止に努めていきましょう。外出が困難な状況ですが、 健康に十分気を付けて、希望をもって、風薫るさわやかな5月を過ご してもらいたいと思います。

### 課題受け渡し、電話連絡、お世話になりました!

4月13日からの臨時休業の間、4月27日または28日、5月 7日または8日と2度にわたる課題の受け渡し、そして、担任から

の電話連絡などにご協力いただき、誠にありがとうございました。感染状況の変化に伴い、 国や市からの連絡が変更となり、その都度、急なメール配信等で対応させていただきました。 また、外出自粛や出勤者の削減要請等で、教職員も交代勤務や在宅勤務体制を余儀なくされ、

保護者の皆様からの連絡等に十分応えられないこともあったかと思 ■ いますが、お許しください。

子供たちは、プリントや自主学習、植物の観察、なわとびなど、 それぞれの学習に頑張って取り組んでいますね。ご家庭でのご支援 に深く感謝いたします。担任も、課題については、復習そして今後 の学習内容を考慮し、子供たちの様子を察しながら、いろいろ検討



して準備しておりますので、引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 学校再開に向けて… 分散登校日の実施・感染予防対策

5月18日、19日の課題受け取り・配付の際に、担任と児童で話をする時間を設けると ともに、25日、26日、27日を地域別分散登校日といたしました。久しぶりの学校での 生活に不安や心配もあるかと思いますが、感染症対策をしっかりとり、職員による登下校の 立哨指導等も行って、安心して登下校できるようにしたいと思います。学校からの通知をよ く確認していただき、学校再開に向けての取組にご理解ご協力をお願いいたします。

### 〈感染リスクを最小限にするための様々な対策を立てています〉

- ◎3密(密集・密接・密閉)に対して・教室の机の間隔を開ける。・学習形態を工夫する。・こまめに換気をする。・マスクを着用する。
  - ・休み時間をずらすなどの日課を工夫し、一度に同じ場所に集中しないようにする。
  - トイレや水道を使う際の順番を待つ位置に目印を付ける。

#### ◎保健管理に関して

- ・児童及び教職員の毎朝の検温 ・手洗い、うがい、マスク着用の指導 ・心のケア
- ・特に多くの児童が触れる箇所の消毒 ・職員によるトイレ・水道の清掃

### ◎行事の中止や延期(状況に応じて変更がありますので、その都度お知らせいたします)

• PTA 総会(紙面にて実施)・6月の授業参観、家庭教育学級の中止・校外学習等の延期 など

### 教育相談について

休業期間が長くなり、児童および保護者の皆様の中には、いろいろ困ったことや相談したいことなどもあるかと思います。何かありましたら、学校までお問い合わせください。また、「スクールカウンセラーによる教育相談についてのお知らせ」を配付いたしました。

今年度、スクールカウンセラーの先生が 甫坂 賀子 (ほさか よりこ)先生になりました。豊富な知識や経験のもと、よりよい対処法について相談にのってくださいます。詳しくは、通知をご覧になってください。

# あ知らせ



ください。ませの際、ご活出ました。来校の際、ご活出玄関にインターホンがつき

校庭には、今年も美しい花々が咲きました!







お入りください。 閉じているときは、開けて西門が新しくなりました。





中庭の畑にも野菜の苗が植えられました!

# 児童のみなさんへ

臨時休業が5月いっぱいまで延長になりました。

この期間にいちばん大事なことは、みなさんや家族が感染症にかからないことです。命を守ることが大切です。

- ・規則正しい生活をしましょう。
- ・毎日体温を計って健康観察をしましょう。手洗いうがいをしましょう。
- ・学習や運動をしましょう。
- ・家の仕事をてつだいましょう。

みなさんが元気に登校することを待っています